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Mot de la présidente 
À la belle communauté d’Albatros Lévis,  

Il me fait grand plaisir de vous saluer à titre de nouvelle 

présidente du Conseil d’administration. J’accepte cette 

fonction avec une grande joie et beaucoup d’humilité. Soyez 

assurés que je poursuivrai le travail amorcé il y a maintenant 

34 ans, avec dynamisme, pour faire rayonner encore 

davantage notre organisme. 

Je remercie chaleureusement Mme Annette Giguère qui a œuvré huit ans au sein du 

CA, dont les quatre dernières années en tant que présidente. Merci Annette pour 

ton engagement sans faille, toujours teinté de joie. Pour notre bonheur, Annette 

demeurera impliquée dans le Comité des communications et comme 

accompagnante pour le Projet Tourterelle au CHSLD de Charny. Merci également à 

Mme Cendrine Cartegnie qui a agi comme administratrice pendant deux années. 

Cendrine a notamment travaillé à l’implantation du système Microsoft 365 

permettant ainsi la modernisation d’Albatros Lévis dans cette ère numérique qui 

est la nôtre. Merci, Cendrine, pour ton exceptionnelle contribution.  

Enfin, j’accueille avec enthousiasme les nouveaux membres qui viennent s’y greffer 

à savoir Mmes Diane Méthot et Marie-Claude Beaudoin.  

Finalement je remercie les membres qui se sont rendus disponibles le 11 mai 

dernier pour participer à notre Assemblée annuelle. Sans eux, la conduite des 

affaires administratives de l’organisme aurait été compromise. Un grand merci 

également à trois personnes qui ont travaillé très fort à la préparation de cette 

assemblée, à savoir notre directrice générale Sarah Gauvin et son adjointe Rosalie 

Huot, ainsi que Brigitte Guay, secrétaire du CA.  

Au cours du cycle qui s’amorce, les efforts continueront d’être investis pour mieux 

faire connaître Albatros Lévis auprès des différentes organisations susceptibles de 

bénéficier de nos services. Et bien sûr, il nous faudra recruter plus de bénévoles et, 

à ce titre, poursuivre les activités de formation toujours bien appréciées. J’ai 

également la préoccupation d’augmenter le financement pour être en mesure 

d’actionner des leviers requis à la concrétisation de divers projets. À cet égard, 

demeurez à l’affût, des initiatives pleines de promesses vous seront annoncées 

prochainement.  

  

Sur ce, à Sarah, un bel accouchement et à tous, un très bel été !   Louise Lessard                          
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L’ASSEMBLÉE ANNUELLE 2024 
D’ALBATROS LÉVIS – en photos 

 
Tout est prêt pour un accueil chaleureux! 
 

 
Ouverture de l’assemblée annuelle avec la présidente Annette 
Giguère! 

 

 
Le président d’assemblée, Jean Gagnon, qui a mené la 
rencontre de main de maître! 
 

Les années d’engagement chez Albatros Lévis ont été 
soulignées lors de cette assemblée pour les 10, 20, 25 et 

plus de 30 ans d’engagement chez Albatros Lévis.  Sur 
la photo on retrouve une partie des personnes ayant 
plus de 30 ans d’ancienneté, soit Mmes Estelle Turcotte-
Hébert, Huguette Généreux et Denise Dussault. Mmes 
Claire Morin et Christine Bouchard-Brochu, cumulant 
également plus de 30 ans chez Albatros Lévis, n’ont pu 
être présentes. Une carte et un macaron ont été remis 
aux personnes récipiendaires. 
 
Ont également été soulignés les 10 ans pour Mmes 
Ghislaine Dallaire, Jeannine Lahaye, Lise Robert et 
Hélène Williams, 20 ans pour Mme Simone Bouffard, et 
25 ans pour Mmes Suzanne Anctil, Lauricette Vachon et 
M. Michel Dionne.  
 
Un immense merci à toutes ces personnes pour leur 
implication chez Albatros Lévis! 

 
Le Prix Sœur Pearl Berg 2024 
Estelle Turcotte-Hébert 

Sénatrice d'Albatros Lévis, elle a suivi sa formation en 
1993, soit trois ans après la création de la cellule 
Albatros Lévis.  

Lors de son parcours, elle a accompagné et apporté 
réconfort à de nombreuses personnes dans leur dernier 
stade de vie, de même qu’à leurs proches aidants.  

Estelle s'est engagée de manière remarquable pour 
soutenir Albatros Lévis. Au cours des années 2000, elle 
a été à la tête de la cellule Albatros de Charny, à l’origine 
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de ce qu’est aujourd’hui Albatros Lévis. Elle a d'ailleurs 
été parmi les signataires de la première demande de 
lettres patentes pour la création de l’organisme, tel 
qu'on le connaît aujourd'hui. 

 
Tout au long des années, sa contribution est 
remarquable en occupant différentes fonctions en tant 
que responsable de divers comités, formatrice, et 
membre du conseil d'administration. Elle a notamment 
dirigé le comité de gestion des bénévoles. 
  
Estelle a occupé la présidence d’Albatros Lévis pendant 
une période de neuf ans, dont huit années consécutives, 
reprenant la présidence pour une année, en 2016, après 
les mandats de trois autres présidents.  
 
En 2017, elle a participé à la signature de l'entente 
tripartite entre l’Hôtel-Dieu de Lévis, l'Association des 
auxiliaires bénévoles de l'Hôtel-Dieu de Lévis et le 
Centre intégré de Santé et des Services sociaux de 
Chaudière-Appalaches. Elle a également été impliquée à 
la Table des partenaires en cancérologie de Chaudière-
Appalaches. 
 
Son engagement, son humanisme, son 
professionnalisme, sa grande écoute et sa bienveillance 
ne sont que quelques-unes des nombreuses qualités qui 
font d’Estelle la personne choisie pour être récipiendaire 
du Prix Sœur Pearl Berg 2024, pour tout ce qu’elle a 
accompli au cours de son passage au sein d'Albatros 
Lévis.   
 
Félicitations Estelle pour ce prix bien mérité! 
 

Prix Hommage aux bénévoles, de la députée 
Martine Biron 

 
Albatros Lévis 
a également 
souligné le prix 
mérité par 
Mme Margot 

Villeneuve-
Gagné, qui lui 
a été remis 
lors de la 

soirée 
hommage aux 

bénévoles de la députée des Chutes-de-la-Chaudière, 
Mme Martine Biron, le 23 avril 2024.  Félicitations à Mme 
Villeneuve-Gagné pour cette belle reconnaissance. 

 
Un remerciement à Mme 
Annette Giguère pour le 
travail accompli au cours 
des années, que ce soit au 
comité des communications 
ou comme présidente 
d’Albatros Lévis.   
 
Une magnifique gerbe de 
fleurs lui a été remise par la 
nouvelle présidente, Mme 
Louise Lessard.   

 

Heureux et heureuses, une partie des 29 membres 
présents à l’assemblée annuelle, et le personnel 
 
 

LE COMITÉ DES ACCOMPAGNEMENTS 
Lise Jacques 

Au cours du mois de mai, nous avons 

reçu un nombre important de 

demandes d'accompagnement pour le 

domicile.  Nous avons dû faire un 

appel à tous afin d'être en mesure de 

répondre aux besoins d'accompagne-

ment de ces personnes en palliatif ou en fin de vie. 

Faisant suite à ce message, quelques accompagnants et 

accompagnantes ont répondu « je suis disponible ». 

Nous sommes très reconnaissants de votre geste, au 

nom des personnes en palliatif ou en fin de vie qui 

pourront obtenir un accompagnement à leur domicile et 

bénéficier de répit pour leurs proches. 

Le 23 mai dernier, M. Grégoire Chabot, coordonnateur, 

et Mme Annette Giguère, accompagnante et membre du 

comité des communications, ont présenté le service 

d’accompagnement Albatros Lévis, à quelques 

représentantes du CHSLD Paul-Gilbert, et ce, dans le but 
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d’offrir un accompagnement aux personnes en palliatif 

ou en fin de vie, dans le cadre du projet Tourterelle 

d’Albatros Lévis. Ce projet est présentement offert dans 

quelques établissements de longue durée du Grand 

Lévis, qui consiste à ce qu’un accompagnant ou une 

accompagnante offre trois heures d’accompagnement 

dans le CHSLD.  Cette personne se déplace de chambre 

en chambre et offre sa présence bienveillante et son 

écoute aux personnes qui ont besoin de soutien, afin de 

les aider à vivre le plus harmonieusement possible cette 

dernière période de leur vie.  En terminant, j’en profite 

pour vous souhaiter un bel été reposant et énergisant! 

 

LE COMITÉ DES COMMUNICATIONS 
Jean-François Roy    

En mai dernier, il y a eu un changement 
de garde au Comité des communications 
et c'est moi, Jean-François, qui ai pris le 
relais de Jean Gagnon, qui occupait ce 
poste depuis quelques années. Je me 

sens enthousiaste et privilégié de faire partie de cette 
belle équipe et de travailler sur des dossiers 
passionnants. Actuellement, notre comité compte six 
membres et j'ai l'intention de l'élargir dans les prochains 
mois. J'invite donc les membres d'Albatros Lévis 
intéressés à faire la promotion de notre bel organisme à 
communiquer avec moi : 
communications@albatroslevis.com  Un des dossiers sur 
lequel nous travaillons actuellement est un projet de 
collecte de fonds lié à l'ascension du Mont Sajama en 
Bolivie. J'aimerais terminer en saluant Jean pour le 
travail accompli ces dernières années et le remercier de 
m'épauler dans cette nouvelle tâche   
 
 

LE COMITÉ DE LA GESTION DES RISQUES ET 
DE LA SÉLECTION DES BÉNÉVOLES 
Mario Sirois 

À toute l’équipe d'Albatros Lévis, à ses 
précieux membres, je vous souhaite un 
bel été rempli de soleil, de repos et de 
bonheur. Profitez pleinement de cette 
saison pour vous ressourcer et passer de 

précieux moments avec vos proches. 

Un bel été! 

 

LE COMITÉ FORMATION 
Patrice Dallaire 

C’est avec grand plaisir que j'ai 
accepté la responsabilité du comité 
de formation. Depuis environ deux 
ans, j'assiste Mme Louise Lessard, dans 
ses fonctions. Je pourrai toujours 
compter sur son soutien, puisqu’en 

plus d’être la nouvelle présidente de notre organisation, 
elle est aussi ma conjointe. 

Comme la formation chez Albatros est essentielle, nous 
sommes déjà en recrutement pour la prochaine session, 
qui débutera le mardi 27 août prochain, à raison d’un 
soir par semaine (le mardi), dans les locaux de la maison 
funéraire Claude Marcoux (Groupe Garneau). 

Déjà, plusieurs personnes ont exprimé leur intérêt à se 
joindre à cette nouvelle cohorte, et j’aimerais compter 
sur votre collaboration pour diffuser cette information 
afin de nous permettre de compléter le groupe, 
quelques places étant encore disponibles. De plus, un 
second groupe commencera la formation fin septembre 
à Saint-Apollinaire, en collaboration avec Présence 
Lotbinière. 

Pour plus d’information et inscription : 
info@albatroslevis.com      418 832-9992, poste 353 
 

 

L’ASSEMBLÉE ANNUELLE DE LA FÉDÉRATION 
DU MOUVEMENT ALBATROS DU QUÉBEC 

La Fédération du Mouvement Albatros du Québec 
(FMAQ) a tenu son assemblée générale annuelle le 
samedi 25 mai dernier à l'Auberge Godefroy de 
Bécancour. Presque tous les organismes étaient 
représentés (13 sur 14) dont Albatros Lévis avec Mme 
Annette Giguère et M. Mario Sirois.  
 

mailto:communications@albatroslevis.com
mailto:info@albatroslevis.com
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Ce fut une occasion de bilan, de retrouvailles et 
d'échanges.  
 
Ce fut également l’occasion de dire au revoir à Mme 
Caroline Thibault, directrice générale de la Fédération, 
qui quittera prochainement après plus de sept ans de 
loyaux services, pour se lancer dans de nouveaux 
projets. 
 
 
 

UNE CAMPAGNE DE FINANCEMENT  
NOVATRICE 
 
 

 
 
Une chandelle contient….  

 

 

 

 

Bravo encore une fois aux organisateurs et 
organisatrices pour avoir apporté de la douceur à une 
activité, l'AGA, qui est souvent perçue comme rigide. 

 

 

 

 

 

 

    

Nous avons une opportunité unique de soutenir 
M. Marc Gaulin, membre Albatros Lévis, qui 
s'apprête à gravir le Nevado Sajama en Bolivie 
pour récolter des dons au profit de notre 

organisme, Albatros Lévis.  
 

Achetez une chandelle Lumiflo ou faites un don 

sous la forme 1 mètres = 1 $  

Cliquez sur le lien pour acheter une chandelle ou 

pour faire un don  

 

Achat de chandelle ou don 

 

Chaque don, grand ou petit, fait une énorme 

différence et montre votre soutien à Marc et à 

notre organisme. L’entièreté des sommes 

recueillies seront remises à Albatros Lévis.  

Merci à l’avance!  

 

https://www.zeffy.com/ticketing/dfb99742-615d-4e49-8c5a-1c4dbd68cd32
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UN MOT DE RECONNAISSANCE…. 

Il nous est difficile de passer sous silence l’investissement d’un bénévole expert qui a 

accompagné Albatros Lévis au cours de l’année 2023-2024 et qui prend une deuxième 

retraite chez Bénévoles d’expertise.  

Au cours de la dernière année, Albatros Lévis a procédé à la refonte de ses règlements 

généraux, accompagné d’un bénévole expert de Bénévoles d’expertise, M. Régis 

Malenfant. Nous apprenons ce jour que ce dernier prend sa retraite, une deuxième 

retraite.  

Nous tenons à le remercier et lui rendre hommage pour toute l’aide apportée dans ce 

travail ardu de refonte des règlements généraux, et lui souhaiter une belle deuxième 

retraite! 

Sur la photo, la directrice générale de Bénévoles d’expertise, Mme Nancy St-Pierre, et M. 

Régis Malenfant, bénévole expert! 

 

Photo - infolettre de Bénévole d’expertise, juin 2024 

 
 

L’AGA DE LA CORPORATION DU DÉVELOPPEMENT COMMUNAUTAIRE DE LÉVIS (CDC) 
 
 

Le jeudi 13 juin dernier se tenait l’AGA de la CDC de Lévis, à la chapelle du Patro de Lévis. La 
présidente, Mme Louise Lessard, était présente afin de représenter Albatros Lévis.  
 
Cette activité, qui permet un riche réseautage, était suivie du pique-nique annuel des 
membres et de leurs équipes, où étaient intégrés l’animation dynamique, des prix de 
présence et plusieurs surprises. 
 
Une belle participation témoigne de l’intérêt suscité par les activités de cet organisme 
partenaire. 
 
 
Photo – page facebook CDC 

 
NOS CHERS DISPARUS 

 
 
  

Les gens que l’on aime et qui 

nous quittent ne sont plus là où 

ils étaient, ils sont partout où 

nous sommes! 
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Bon été, InfolettrePlus vous revient en août 2024
 

Responsable infolettrePlus : - Annette Giguère, 
Comité des communications 

 
 


